



Pembangunan Parkir Pasar Godean Mulai Maret

SLEMAN - Pedagang Pasar Godean masih bertahan di Pasar Godean Relokasi hingga kini. Mereka menolak pindah ke Pasar Godean yang telah direnovasi dan diresmikan oleh Joko Widodo pada 28 Agustus 2024 lalu karena belum ada lahan parkir.

Kepala Bidang Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan, dan Kawasan Perumahan (DPUPKP) Sleman Zaini Anwar menyebut, *detail engineering design* (DED) sudah ada. Saat ini sedang dalam proses pembuatan dokumen pengadaan.

Setelah siap, akan diproses untuk penyediannya. Bisa pakai metode lelang atau *e-processing*. Zaini menga-

takan, metodenya akan membutuhkan waktu sekitar satu bulan. "Februari awal pengadaannya. Lalu kalau lancar enggak ada lelang gagal atau kendala lain, kira-kira Maret kontrak langsung dilaksanakan di lapangan," jelasnya kemarin (20/1).

Dia menyebut, kontrak pengerjaan dilakukan selama 150 hari. Nantinya fasilitas parkir Pasar Godean ini terdiri dari dua lantai. Masing-masing dengan luasan sekitar 1.500 meter persegi.

"Anggarannya Rp 11 miliar dari APBD. Di bangun di sebelah utara pasar, bekas Kantor Balai Pelatihan Kesehatan," tambahnya.

Ketua Tim Kerja Bangunan Gedung DPUPKP Sleman Rahmadi menambahkan, lantai satu maupun dua nantinya akan digunakan untuk parkir mobil. Kapasitas setiap lantai sekitar 50 mobil.

Sementara motor berada di luar gedung sehingga tidak ada atap. Kapasitasnya sekitar 200-300 motor. "Konstruksi bangunan akan menggunakan beton. Sementara atap pakai galvalum," katanya.

Terkait jembatan penghubung antara lantai dua fasilitas parkir dengan lantai dua Pasar Godean, Rahmadi menyebut pengadaannya terpisah dengan pembangunan fasilitas par-

kir ini. Dana yang digunakan berasal dari APBD dengan total Rp 3,7 miliar.

"Fasilitas parkirnya nanti tetap bisa dipakai aktivitas. Jadi nanti dari lantai dua turun lagi," ucapnya.

Menurut Rahmadi, progres pembangunan jembatan penghubung ini masih sampai tahapan persiapan dokumen. Dia mengatakan pembangunannya juga akan dilakukan tahun ini.

Sementara itu, salah satu pedagang Pasar Godean Paryanto menyebut, belum mendapat informasi pasti terkait kepindahan pedagang. "Kalau kami tetap menunggu parkir jadi," katanya. (del/eno/rg)